

# GRAFFITI



Die Bewohner\*innen unserer Einrichtung hatten die Möglichkeit an einem besonderen Angebot teilzunehmen: Dem „Graffiti-Projekt“. Gemeinsam mit einem professionellen Graffiti-Künstler erarbeiteten sie, in nur wenigen Stunden, ein Kunstwerk auf mehreren Leinwänden, das unseren Einrichtungsnamen und das Logo des IB e.V. kreativ darstellt.

Das Projekt bot den jungen Erwachsenen nicht nur die Chance sich künstlerisch auszudrücken, sondern ermöglichte ihnen auch Verantwortung zu übernehmen, im Team zu arbeiten und ihren eigenen Ideen Raum zu geben. Sie lernten, wie wichtig Planung und Vorbereitung sind, um ein so komplexes Kunstwerk zu schaffen. Im gemeinsamen Arbeitsprozess wurden Kommunikations- und Problemlösungsfähigkeiten gestärkt. Das Vertrauen in die eigene Kreativität und die Erfahrung, etwas Eigenes und Nachhaltiges zu erschaffen, förderten das Selbstbewusstsein der Teilnehmer\*innen.

Darüber hinaus schaffte das Graffiti-Projekt eine Plattform für die Bewohner\*innen ihre Umgebung aktiv mitzugestalten und sich durch Kunst mit ihrer Lebenssituation auseinanderzusetzen. Das fertige Werk, das unser Logo neu interpretiert, schmückt demnächst den Durchgang zur Sozialberatung und erinnert uns täglich daran, wie viel Potenzial in jeder und jedem Einzelnen steckt.

